
{ ( de Janeiro do ano de mil novecentos c noventa e 
quatro, Edilicio dos Paços l)ÓConcelho e Sala das Reuniões da C âuuu a Munic ipal. 

reuniu ordinar iamente fi Il~ma Câmara. sob a Presidência do Sr. Presidente, DI. José 

Girào Pereira e com a p ~~ nça dos Vereadores Srs. Prof Celso Augusto Baptista dos 

Santos. [ng" vir or José Pedrosa da Silva, Dr. Henrique Teixeira Barbosa de 

Mendonça. D~ Maria lia Luz Nolasco Cerdoso, João Ferreira dos Santos, Tenente

Coronel João Carlos Albuquerque Pinto. Dr. António Manuel Soares Nogueira de 

Lemos c DI, Cer tos Manuel Branco Nogueira Fragarcirc 

Pela s 14 hora s c 30 lIl illu~~ fo i declarada aberta a presente reunião 

APROVAÇÃO DA ACT,\-: ; Foi deliberado, por unanimidade. aprovar a 

Oleia nO r. 

RESUMO D IAR IO DA TESOURARIA: - A Câmar a tomou conhecime nto 

do balancete da tesourar ia relativo ao dia 7 de Janeiro, co rrente, o qual acusa o 

seguinte movimento em dinheiro: • Receita do dia em operações orçamentais - um 

milhão o itocen tos e cinquenta mi l novec entos e setenta e oito escudos e tri nta 

centavos; Receit a do dia cm ope raç ões de teso uraria - novent a mil seiscentos e vinte e 

três escudos; Despesa do dia em operações orçamentais - cinquenta mil escudos; 

Despesa do d ia em operações de tesouraria -cinquenta mil esc udos 

CÀ\ tARA MUNICIPAL - A\lA U SE DE PROCES SO S E\.1 CURSO 

CON TINVACÀO: - Em seguimento da aprec iação de processos em curso, j á inicia da 

na última reuni ão. o Sr. Presidente continuou a apresentaç ão dos seg uintes processos: 

Hab itação Soc.li!l: - O Sr. Presidente fez referência ao desen vo lvimento dos 

PIOCI:SSOS de constru ç ão de habitação soc ial em Santiago e nas freguesias rura is. 
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- -~ nOIll.cadarnClI1CCU.' â.Jacinto, M"" rl "~e i" e.' EiXO. j,.ãadjudicadas. aguardando
Se' o respectiv o Visto do Tribunal de Contas c salientou as vantagens da construç ão de 

• , casas nestas localidade s; deli também conhecimen to do contr ato de desenvolvimento j á ~ \(aI'IO\'ado e que prevê a ccnsrruçêo de.mais cerca de 130 fogos em Santiago. tendo os 

I. /;r' d Il·ClllCOS.prese". rcs feito a apresent ação dos rcspccnvos projectos e respectiva s plantas 

;./ ~ Yl ocah zaç ã o 

~~'f«0c> e ' do de S",Ü'goo• Inform ou ainda°Se Presidente sobre °~damcn lO 

V	 do processo relativo à construção do Mercado de Santiago, lendo esclarecido sobre a 

forma de adjud icação, uma vez lJUC a C âmara efectua os respectivos pagamentos pa n e 

cm d inheiro . e part e cm espécie , neste último Ç3 S0 media nte a cedência de lotes de 

tcucuo cm Santiago, destinados à construção de habitações soc iais, na modalidade de 

con trate de desenvolvimento, como atr ás j á foi dito . Referiu-se, ainda , à po....ibilida dc 

de !>Cvir a faze r parqueamento cm cave que . da do lião estar adj udicado. terá que ser 

ObJCClO de co ntra to adicional IIaprovar pela Câmara, oportunamente. 

Escolas do Conce lho: • Seguid amen te foram apre sent ados os project os 

relativos às const ru ções das ES\.:oJu. Primária de San tiago c C+S de Aradas. ten do os 

t écnicos prestado os csclnrecnncntos tidos por conwnicnres, relativamente às 
respectivas localizações c implantações.' 

Arranjo do Adro da Sé: • A seguir . foi exposto o project o respe itante ao 

Arra njo Urba nístico da Zona Envolven te à Ilha do Lé, rendo o Sr. Presidente feito uma 

breve re ferência à demolição das casas velh as adj acen tes, para da r lugar à construção 

da "P órgola" c ujo projecto, já aprovado pelo I.P.PA R. - Instituto Português do 

Património Arqueo lógico c pela Comissão de Arte Sacra , fará a ligação à "Domus 

Eclesiac", que integra Centr o Soc ial e Paroq uial, com as verten tes de act i....idades 

culurrai.., posto médico. 3" Idade e Infâ ncia. 

Seguidamente. o Verea dor Sr. Prof Celso Santos fez menção aos estudos 

em curso e às esca....aç õcs que vão ser iniciadas por uma equipa de arqueólogos, com 

vista a confirma r o traçado da muralha ex isten te j unto à Sé c verificar a sua es trutura 

arquitectón ica, nomeada men te no que toca ao material em pregue . aparelho, espess ura 

e. també m, obter elementos estratigráficos que permitam aferir a cro nologia da sua 

ed ificação. 
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COll~ l[u s; ãQ do Pav ilhão GiL,odo Cl ube do s Galit os: - Seguiu-se 

a apresentação do projecte de construção do Pavilh ão Gimnodesp ortivo do Clube dos 

f 
Galitos e sua implantação na Zo na da Forca- vouga. tendo o SI. Pre sidente informado 

•	 de qu e fora m já abert as as propostas CQJn \I151a à adjudic aç ão da empr eitada e. tamhé m, 

J,kq uo:a Câm ara aprovo u já o cont rato-programa de col aboração financ eira cm que a 

\ { Câmara se compromete a transferir. mensalmente, a verba necessária ao 

.1:1", d'~'~' O I ';"""" ~ do, trabalhos, de cordc com °respectivo cronograma fi n'n~C<m. 

I'\: ~'t: ~o de SaÚde de A,coro - No", Instalações: - O Sr. Presidente 
, l referenciou. de seguida, o ponto da situação relativo ao processo de cons truç ão do 

00\0 Centro de Saú de. CUj3 obra • '" fase - fo i já posta a concurs o, tendo as propostas 

sido abertas cm 27 de Dezembro . findo, encontra ndo-se 3 ~ mesmas em estudo nos 

Serviços Técnicos. Os Serviços Téc nicos f izeram a explana ção do projecto e 
identificaram o loca l de impantação 

Cons trud lo da t\O\a Ponte de Pau e Acessos: - Imediatamente a seg uir, fo i 

expos to o traç ado da nova Po nte de I'au e Acessos, sob/e o qual. o Eng" Lligino da 

D O_~ I .• pres tou os esc lareci mentos.tidos por convenientes 

\ 1erpt do de Cacia : - O -'Vereador Sr. Prof. Cel so Santos, deu nota do 

anda mento dos trabal hos no Merendo em epígra fe, nome ada mente que se enco ntra já 

adjudicada a empreitada de pavimentação da área livre. 

Ce nllO dc f ormad o Profissional e Área Cultmal - Segu iu-se a apreci ação 

do projecte em epígra fe, em construção nas an tigas instalações da Fábrica Jerónimo 

Pereir a Campo s. tendo o Sr Pre sident e feito. em síntese , o h istoria l do processo. desde 

o início das negociações. ao que se seguiu a explanação do proj ecto e explicações 

dadas pelo Arquitec te Osó rio, relativam ent e à part e pe rtencent e a esta Autarquia 

Centro Cu ltura l c Ce ntro de Congressos -. que se desenvolv er á em -t pisos 

li.sitLa~ ~r.liM : - Imediatamente a seg uir o Sr. Pres idente co nvido u os 

\ l embros do Exec utivo a continua r a visita às várias instalações mun ic ipai s. 

nomeadame nte ao s Serv iços Municipalizados 
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